



5. PREGUNTAS.

5.2. CON RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN.

RAZONES PARA NO TRAMITAR EL PLAN DE CARRETERAS, PRESENTADA POR D. JOSÉ MARÍA MAZÓN RAMOS, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. [8L/5200-0093]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda y publicar la pregunta con respuesta oral, N. 8L/5200-0093, formulada por D. Jose Maria Mazón Ramos, del Grupo Parlamentario Regionalista, relativa a razones para no tramitar el Plan de Carreteras.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de acuerdo con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 7 de septiembre de 2012

EL PRESIDENTE DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez.

[8L/5200-0093]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

D. José María Mazón Ramos, diputado del Grupo Parlamentario Regionalista, en virtud del presente escrito y conforme a lo dispuesto en el artículo 166 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara formula al Gobierno la siguiente PREGUNTA para que sea contestada oralmente en la Comisión de Obras Públicas y Vivienda:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante las últimas Legislaturas, con excepción de la última, se fueron aprobando sucesivamente, tal como establece la Ley de Carreteras de Cantabria, los correspondientes Planes de Carreteras. El IV Plan de Carreteras 2009-2012 sufrió las vicisitudes del cambio de Normativa en materia Ambiental que produjo un importante retraso en su tramitación, aunque se siguió ejecutando el Plan con las obra pendientes del Plan anterior y las del periodo de reserva. Sin embargo desde hace más de un año, desde que se recibió el informe de la Consejería de Medio Ambiente, no existen noticias de su tramitación.

Habiendo transcurrido desde las pasadas elecciones un plazo de más de un año y cuatro meses, SE PREGUNTA AL GOBIERNO:

¿Cuáles son las razones por las que no se ha tramitado el Plan de Carreteras de Cantabria?

En Santander a 5 de septiembre 2012

EL DIPUTADO REGIONALISTA."